



9 de abril de 2021

Estimada familia:

Pase lo que pase, la salud y seguridad siempre serán nuestra máxima prioridad en las escuelas. El Departamento de Salud y Salud Mental (*Department of Health and Mental Hygiene*, DOHMH) de la Ciudad de Nueva York y el Departamento de Educación (DOE) de la Ciudad de Nueva York han trabajado juntos durante la pandemia de COVID-19 para proteger la salud de nuestras comunidades escolares. Estamos orgullosos de que esta colaboración haya contribuido a que nuestras escuelas públicas sean uno de los lugares más seguros de la Ciudad de Nueva York.

A medida que la pandemia ha ido evolucionando, hemos actualizado nuestros protocolos para garantizar una experiencia de aprendizaje segura y favorable para todos los estudiantes. Siguiendo las directrices de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (*Centers for Disease Control and Prevention*, CDC) y la revisión detallada de la información científica, ayer anunciamos cambios en las políticas de cierre de las escuelas por casos de COVID-19 para que el aprendizaje en persona se vea afectado lo menos posible, sin dejar de lado nuestro firme compromiso con la salud y seguridad.

Esta nueva política es una de las muchas prácticas que hemos adoptado para proteger a nuestras comunidades escolares, entre las que se cuenta fomentar la vacunación de todos los neoyorquinos que cumplen los requisitos. Al menos 65,000 miembros del personal escolar ya se han vacunado, lo cual proporciona un importante nivel de protección. Todos los neoyorquinos mayores de 16 años pueden ahora recibir la vacuna anti-COVID-19 y les pedimos que se informen y programen una cita en nyc.gov/vaccinefinder.

Esto es lo que necesita saber acerca de la nueva política de cierre de las escuelas:

¿Qué determinará el cierre de una escuela?

A partir del lunes 12 de abril de 2021, una escuela solo se cerrará si hay **cuatro o más** casos confirmados de COVID-19 en cuatro salones de clases durante un período de siete días y el equipo de investigación determina que los casos están relacionados con la exposición dentro de la escuela.

Muchos edificios del DOE albergan más de una escuela. Las otras escuelas del mismo edificio no cerrarán, a menos que tengan un conjunto aparte de cuatro o más casos en cuatro salones de clases que se relacionen con la exposición dentro de la escuela, o que haya una estrecha interacción entre las escuelas según lo determine el equipo de investigación.

¿Y si hay dos o tres casos en una escuela?

Si hay dos o tres casos positivos en diferentes salones de clases dentro de una escuela durante un período de siete días, los estudiantes de los salones afectados pasarán a la enseñanza a distancia durante 10 días. El resto de la escuela seguirá abierta para el aprendizaje presencial.

Además, se aumentará inmediatamente el número de pruebas aleatorias de COVID-19 en la escuela para incluir al 40% de la población escolar durante la semana siguiente. Tenga en cuenta que las personas que han sido vacunadas se incluirán en las pruebas a partir de ahora.

¿Qué pasa si hay un solo caso en una escuela?

Cuando una escuela tenga un solo caso confirmado, los estudiantes del salón de clases afectado pasarán a la enseñanza a distancia por un período de 10 días, tal como lo hacen ahora. Solo los estudiantes que no estén vacunados o los miembros del personal en el salón de clases afectado deberán permanecer en cuarentena.

Cerrar los salones de clases ante un caso de COVID-19 y aumentar el número de pruebas si se presentan dos o tres casos nos permite mantener la seguridad de las comunidades escolares, y a su vez, se evita el cierre de toda la escuela. Sabemos lo importante que es mantener la continuidad para los estudiantes, el personal y las familias, y esta medida lo permite sin dejar de cumplir las directrices de los CDC. También responde a las muchas familias y miembros del personal cuyas escuelas han cerrado varias veces este año escolar, con el consecuente trastorno que ello puede causar. Nuestro objetivo es la seguridad y la estabilidad de todas las familias de las escuelas públicas.

Como siempre, le agradecemos su paciencia y perseverancia durante este difícil año escolar.

Atentamente,



Meisha Porter
Canciller
Departamento de Educación



Dave A. Chokshi, MD, MSc
Comisionado
Departamento de Salud y Salud Mental